

ABSTRAK

Persepsi Guru terhadap Proses Supervisi oleh Kepala Sekolah di SD Negeri se-Kecamatan Ulugawo.

Oleh: Wince Indriani Zai.

Latar belakang penelitian ini terkesan kurang efektifnya proses supervisi oleh kepala sekolah di SD Negeri se-Kecamatan Ulugawo. Rumusan penelitian ini adalah bagaimana persepsi guru terhadap terhadap pelaksanaan, evaluasi dan tindak lanjut supervisi yang dilakukan oleh kepala sekolah. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh data dan informasi mengenai persepsi guru terhadap proses supervisi oleh kepala sekolah dilihat dari pelaksanaan, evaluasi dan tindak lanjut.

Penelitian ini adalah jenis deskriptif dengan populasi penelitian seluruh guru yang ada di SD Negeri se-Kecamatan Ulugawo yang berjumlah 52 orang dan penelitian ini adalah penelitian populasi. Instrumen yang digunakan adalah angket dengan model skala likert yang sudah teruji validitas dan reabilitasnya. Berdasarkan hasil uji validitas terhadap 10 orang guru diperoleh hasil perhitungan untuk 35 item pernyataan yang diberikan yakni 33 item pernyataan $> r$ tabel dinyatakan valid dan 2 item pernyataan $< r$ tabel dinyatakan tidak valid.

Dari hasil penelitian diperoleh 1) Pelaksanan supervisi yang dilakukan oleh kepala sekolah kepada guru di SD Negeri se-Kecamatan Ulugawo sudah pada kategori baik dengan skor rata-rata 3,7. Hal ini berarti bahwa masih diperlukan perbaikan lagi dalam hal pelaksanaan supervise agar pelaksanaan supervisi menjadi lebih baik/sangat baik. 2) Evaluasi yang dilakukan kepala sekolah dalam proses supervisi kepada guru di SD Negeri se-Kecamatan Ulugawosudah pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,01. Hal ini berarti bahwa masih diperlukan perbaikan lagi dalam hal evaluasi agar pelaksanaan supervisi menjadi lebih baik/sangat baik. 3) Tindak lanjut yang dilakukan kepala sekolah dalam proses supervisi kepada guru di SD Negeri se-Kecamatan Ulugawo pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,4. Hal ini berarti bahwa masih diperlukan perbaikan lagi dalam hal tindak lanjut agar pelaksanaan supervisi menjadi lebih baik/sangat baik. 4) Secara umum persepsi guru terhadap proses supervisi oleh Kepala Sekolah SD Negeri se-Kecamatan Ulugawo berada pada skor rata-rata 4,3 dengan kategori cukup baik.

Kata Kunci: Supervisi, Kepala Sekolah